
第２１回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 26 年 8 月 6 日 

２．開催場所   Y2 ぷらざ 3 階研修室 

３．委員出席   委員総数  6 名 

         出席委員数 5 名 

   

出席委員   鈴木 信好     委員長 

岡部 えり子    副委員長 

                土田 百合子    委 員 

橋本 知加子    委 員 

佐々木 隆一    委 員 

欠席委員   佐藤 誠一     委 員    

        

 

 

       ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 

         出席者 8 名 

武茂 広行  代表取締役副社長 

打川 敦   代表取締役専務/放送局長 

      高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  コンテンツ局長/番組審議会事務局長 

樫尾 正   コンテンツ局編成部長 

                  柴田 優子  営業局営業部長／コンテンツ局制作部長 

高橋 潔   総務部長 

        細川 正実  営業局営業局／コンテンツ局制作部／ 

番組審議会事務局 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．審議事項 

8 月課題審議  審議番組『グーグーらじお』について 

               （7 月 15 日火曜日 午前 10 時～午後 1 時 30 分 放送分） 

 

・インタビューに関してはまだまだ技術が足りない。 

・話し手の紹介を途中にも入れてもらいたい。テレビだとロップで流すことができるが、ラジオでは

こういう配慮も必要。 

・長くなるときは途中でどなたがお話ししているかを入れられるといい。 

・音フェスの紹介ではもっと詳細な情報（話している BGM にそのアーティストの曲を流す等）が 

あっても良いのでは。 

・南小学校を雄物川の南小学校と紹介してほしい。 

 

・パーソナリティの話し方が上手で楽しい雰囲気が伝わってきた。また音楽コーナーでは懐かしい曲

などあって雰囲気が変わってよかった。 

・声のトーンもテンポもしっかりしていて情報をしっかり伝えられている。らんらんランチのコー 

ナーも楽しさが伝わってくる話し方。 

・ランチのコーナーは丁寧にメニューの説明が入り聴きやすくなった。 

・ラジオで漢字を覚えようのコーナーは、漢字を考えて見直すいいチャンス。バーバリーの契約から

漢字の話にもっていくのが楽しかった。 

・ようこそ図書館へのコーナーも聴きやすく、本を手にしたときの感想もラジオで見えないことを 

意識した言い回しでぐっと本へのイメージが近くなる。 

・とっぴんぱらりのぷーは横手の方言がすごく伝わって優しさや温かさを感じられる。 

 

 

≪会社側からの回答≫ 

・インタビューの技術について、個人差があるので底上げを図っていきたい。 

・インタビューが長い場合は適宜話し手の紹介や場所などを途中に入れるようにし 

 たい。 

・「とっぴんぱらりのぷー」は大事な記録なので世の中にだせるよう考えていきたい。 

・一年生メッセージについては、学校からも親御さんからも喜ばれている。こういう企画を 

 次々とやっていけたらと思う。 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 26 年 8 月 18 日 

 

６．次回審議番組 

「ホントに！観光協会」（毎週火曜日 午後 6 時 30 分～午後 7 時放送） 


